

Las cirugías las realiza el equipo médico de la misión extranjera "Children's heart group" del Hospital Penn State de los Estados Unidos, en conjunto con médicos cardiólogos del Hospital de Niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, que cumplen una jornada quirúrgica desde el 31 de octubre hasta el 12 de noviembre, tiempo en el que se beneficiaran gratuitamente aproximadamente 20 niños entre 5 y 17 años que padecen cardiopatías complejas como Transposiciones de grandes vasos, correcciones de patologías CRIS-CROS, recuperación de membrana supra valvular aortica y plastia, Hipoplasia de ventrículo izquierdo y Canal AB completo, entre otras que ponen en riesgo la vida de los pacientes.

Para este viernes 6 de noviembre a las 15:00 en la aula #1 del Hospital Roberto Gilbert, los médicos extranjeros harán una evaluación de las cirugías efectuadas hasta la fecha, en la que estará presente la cónsul del país norteamericano, Patricia Fietz, para hacerles también un reconocimiento por la solidaria labor que realizan en colaboración con la Junta de Beneficencia desde hace 17 años en beneficio de los niños de escasos recursos económicos.

La misión médica norteamericana está conformada por 11 especialistas voluntarios que donan su tiempo y conocimientos a beneficiar gratuitamente a quienes menos tienen.